

China apuesta por la modernización de su ejército

Image not found or type unknown

China moderniza sus fuerzas armadas

Beijing, 1 nov (RHC) China impulsa la modernización de su ejército y se propone para el año 2027, que marca el centenario de la fundación del Ejército Popular de Liberación (EPL), alcanzar unas fuerzas armadas completamente modernas.

El objetivo de desarrollar las capacidades del Ejército del país se estableció en la quinta sesión plenaria del XIX Comité Central del Partido Comunista de China.

Con un EPL moderno, China aspira a defender su soberanía nacional, proteger el país contra las amenazas que plantea el hegemonismo en la región del Pacífico y mantener su desarrollo en el extranjero a medida que crece la presencia económica de China en el ámbito global, explicó al medio Li Jie, experto naval chino.

Según el especialista, en siete años, el Ejército chino será capaz de hacer frente a los desafíos en la región del Pacífico, incluyendo la cuestión de Taiwán y la del mar del Sur de China, así como las tensiones fronterizas entre China y la India.

"El objetivo del centenario está en consonancia con la fuerza nacional", comentó, a su vez, Song Zhongping, experto militar chino y comentarista de televisión.

Ante un aumento de la competencia estratégica, constantes conflictos armados y guerras regionales en el mundo, "China, como potencia en ascenso con enormes intereses de desarrollo tanto en el país como en el extranjero, necesita que sus militares se adapten a las nuevas misiones", señaló Song.

Al mismo tiempo, los analistas subrayaron que China sigue una política defensiva. El gasto de defensa del gigante asiático también es moderado y restringido, dijo al diario Xu Guangyu, asesor principal de la Asociación de Control de Armas y Desarme de China.

El país gasta alrededor del 1,3% del PIB a la defensa, muy por debajo de la media mundial del 2,6%, observó el medio.

La modernización del EPL se enfocará, según el comunicado, en mecanizarlo e introducir soluciones informáticas e inteligentes.

El Ejército tendrá más armas y equipos inteligentes para ganar futuras guerras, opinaron los analistas y añadieron que se llevarán a cabo unos ejercicios más cercanos al combate real.

El armamento mecanizado básico, mientras tanto, se modernizará "para que sea más inteligente", dijo Li y explicó que un submarino no tripulado inteligente es capaz de tomar decisiones por sí mismo.

Los portaviones inteligentes, los buques de asalto anfibio y los grandes destructores también se consideran elementos y armamento clave para proteger los intereses y la seguridad de China, concluye el medio.

A mediados de octubre, el presidente chino, Xi Jinping, llamó a los soldados del país a enfocarse en "la preparación para una guerra" durante su visita a una base militar del cuerpo de marines en la provincia de Guangdong.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/238449-china-apuesta-por-la-modernizacion-de-su-ejercito>



Radio Habana Cuba